

LA FÊTE DE LA DANSE VA AMBIANCER LA PLACE DES MARTYRS À ALÈS

Ce samedi 7 octobre, la deuxième édition de cette fête populaire et familiale se déroulera sur la place des Martyrs-de-la-Résistance à Alès.

Après le véritable succès populaire de la première édition en 2022, la municipalité d'Alès, Alès Agglomération et le Conservatoire Maurice-André ont décidé de réitérer l'opération : la Fête de la Danse est donc organisée ce samedi 7 octobre sur la place des Martyrs-de-la-Résistance. Cette deuxième édition abritera une quinzaine d'associations et accueillera gratuitement petits et grands. De 14h à 18h, de nombreuses démonstrations seront proposées et l'animation musicale sera assurée par les DJ de l'association Muzicologik.